



KPH Probolinggo Lepas Mahasiswa Magang Dari Politeknik Pertanian Negeri Kupang

Salsa - SURABAYA.KAMPAI.ID

Dec 16, 2024 - 15:23



Probolinggo - Perhutani (16/12/2024) Perum Perhutani Kesatuan Pemangkuan Hutan (KPH) Probolinggo melepas Praktek Magang sebanyak 13 orang Mahasiswa dari Politeknik Pertanian Negeri Kupang bertempat di Kantor Bagian Kesatuan Pemangkuan Hutan (BKPH) Senduro, pada Jum'at (13/12/2024).

Pelepasan tersebut dipimpin langsung oleh Kepala Perum Perhutani KPH Probolinggo Aki Leander Lumme, S.Hut, didampingi Kepala Sub Kesatuan Pemangkuan Hutan (KSKPH) Probolinggo Totok Suharsono, S.Hut, Kepala Sub kesatuan Pemangkuan Hutan (KSKPH) Lumajang Januar Suhartono, S.P, Kepala Seksi Keuangan, SDM, Umum dan IT Sofyan Junaidi, Kepala Seksi Pembinaan SDH Mat Sudik, Kepala BKPH Senduro Gatot Kuswinaryono, Kepala BKPH Klakah Wiwid Widarko, Kepala BKPH Pasirian Eko Tunggal dan Mahasiwa Magang Politeknik Pertanian Negeri Kupang.

Kegiatan Praktek Magang tersebut sudah selesai dilaksanakan selama 3 bulan mulai tanggal 17 September 2024 sampai dengan 13 Desember 2024 dengan mengambil teori di Kantor Perhutani KPH Probolinggo dan kegiatan praktek lapangan di Bagian Kesatuan Pemangkuan Hutan (BKPH) di wilayah Sub Kesatuan Pemangkuan Hutan (SKPH) Lumajang KPH Probolinggo.

Dalam keterangannya Kepala Perum Perhutani Kesatuan Pemangkuan Hutan (KPH) Probolinggo Aki Leander Lumme, S.Hut menyampaikan bahwa kegiatan magang yang dilakukan mahasiswa Politeknik Kehutanan Negeri Kupang sudah selesai dilaksanakan. Harapannya ilmu yang diperoleh selama magang dapat bermanfaat dan meningkatkan pemahaman dan wawasan di bidang Kehutanan.

“Kegiatan magang ini adalah merupakan upaya agar mahasiswa dapat meningkatkan pemahaman, wawasan dan keterampilan, sehingga mereka dapat membandingkan serta bisa menerapkan teori-teori yang telah mereka dapatkan selama kuliah, mulai dari persemaian, pemeliharaan tanaman, tebangan, sadapan, produksi kayu dan non kayu, wisata, agroforestry dan sebagainya”, tuturnya.

Sementara itu perwakilan mahasiswa Paulus Xaverinus, menyampaikan terima kasih kepada Perhutani KPH Probolinggo yang telah menerima dan memberikan fasilitas serta kesempatan untuk menimba ilmu, pengalaman dan pengetahuan selama melakukan kegiatan praktek magang di KPH Probolinggo.

“Kami mengucapkan terima kasih kepada [Perhutani](#) KPH Probolinggo yang telah menerima dan memberikan fasilitas serta kesempatan untuk menimba ilmu, pengalaman dan pengetahuan selama kegiatan Praktek Magang, ini adalah sebuah pengalaman baru dan pastinya hal tersebut sangat bermanfaat dan dapat menjadi bekal dalam menghadapi dunia kerja kedepan”, pungkasnya. @Red.